
REQUERIMENTO Nº.  15/2015.

Ao EXMO. Sr. Vinicius Carvalho de Araújo. 

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo.

 Referência: Solicitação. 

O vereador que este subscreve requer que, após apreciação do plenário, seja 
encaminhado ofício ao Executivo Municipal solicitando reparos urgentes na Iluminação 
da Praça Milton Braga, também conhecida como Pracinha do Ginásio. 

Justificativa: Procurado por munícipes que ali frequentam, seja para lazer, seja 
para a prática de esportes (caminhada, skate, bike, etc.), os mesmos relataram que de 
dez postes existentes somente três encontram-se em funcionamento e, mesmo assim, 
com lâmpadas voltadas para a área gramada. A escuridão do local, diversas vezes 
relatada aqui nesta casa, prejudica cidadãos comuns de se manterem frequentes em suas 
atividades, sobretudo com crianças, e, além disso, torna o lugar propício à prática de 
delitos. Ou seja, a melhoria é também questão de segurança pública, como alertado por 
um dos frequentadores do lugar, o policial militar e atleta rionovense Reinaldo 
Simplício. 

Certo do atendimento e sem mais para o momento, despeço-me com elevada 
estima e consideração.

 Sala das Sessões “Messias Lopes”, em 25 de fevereiro de 2015. 

Eder Lima Moreira. Vereador Proponente.


